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Hace unas horas atrás, el Tribunal 
Electoral del estado de Jalisco 
ordenó realizar un recuento de 

votos de la elección de Guadalajara. 
De hecho, la misma presidenta 
electa, Veronica Delgadillo, 
manifestó estar de acuerdo a través 
de sus redes sociales. Esta decisión 
representa un duro revés para el 
morenista y perdedor de la elección, 
Chema Martínez, quien había 
promovido una demanda para que 
se repitiera la elección.

Sin embargo, el órgano electoral 
encargado de revisar todas las 
quejas de parte de algún candidato 
o coalición, consideró que no 

existen elementos suficientes 
para que se repita la elección en 
Guadalajara. Lo que sí ordenó es 
que haya un recuento de votos para 
que exista mayor certidumbre hacia 
el propio Instituto Electoral y de 
Participación Ciudadana del Estado 
(IEPC). Ya que, a pesar de haber 
existido algunos errores humanos, 
también es cierto que estos fueron 
cometidos por ciudadanos que de 
manera voluntaria participaron 
como funcionarios de casilla.

Es importante resaltar que 
en nuestra entidad hubo voto 
diferenciado. A pesar de que la 
mayoría del electorado de Jalisco 

votó por la ahora presidenta electa, 
Claudia Sheinbaum, también 
aprobaron en las urnas el trabajo 
que viene realizando el partido 
Movimiento Ciudadano, tanto 
en el estado como en la perla de 
occidente.

Con el recuento de votos, lo más 
probable es que se pueda ratificar 
el triunfo de la emecista Verónica 
Delgadillo, quien le ganó a su más 
cercano competidor por más de 
25 mil votos de diferencia, lo que 
representa un margen de al menos 3 
puntos porcentuales. Esta decisión 
del Tribunal local del recuento 
de votos, reafirmará la confianza 

del electorado en el proceso 
democrático y en la capacidad del 
Instituto Electoral y de Participación 
Ciudadana de Jalisco para llevar 
a cabo elecciones transparentes y 
justas.

Aún existen más instancias jurídicas 
a las que podrá recurrir el morenista 
Chema Martinez, sin embargo, si 
el primer filtro, que es el Tribunal 
Electoral de Jalisco consideró que 
no hay motivo suficiente para que 
se repita la elección en la perla 
tapatía, difícilmente la Sala Regional 
o el Supremo Tribunal Electoral, 
vayan a cambiar el sentido de sus 
resoluciones.

A DECIR VERDAD

RECUENTO SÍ, REPETIR LA ELECCIÓN NO

Espinoza Licón rechaza reforma al Poder Judicial
Juan Carlos Huerta/ Quadratín Jalisco

El titular del Supremo Tribunal de 
Justicia en Jalisco, Daniel Espinoza 
Licón, reconoce que la eventual 

aprobación por los legisladores, en su 
mayoría de una misma línea política, de 
la reforma al Poder Judicial, deberá ser 
acatada aunque no comulgue con los 
ideales de ésta.

“Si esas son las condiciones 
democráticas por las que tenemos 
que transitar, serán respetadas por 
todas y todos. Finalmente fue el voto 
mayoritario del pueblo mexicano y se 
respetarán esas condiciones, aunque 
yo, a título personal, considero que no 
son las propicias”.

El proyecto reformista destaca 
que los jueces y magistrados sean 
elegidos mediante el voto directo de 

los ciudadanos. “A título muy personal, 
el tema del cargo de juzgador, de 
magistrado y de ministro, no puede 

recaer en una persona con populismo, 
o que tenga que ir a hacer una campaña 
política para ejercer el cargo”.

El titular del Supremo Tribunal de Justicia en Jalisco, Daniel Espinoza Licón.
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Iñiguez

Dijo también que la gran mayoría de 
empleados y funcionarios judiciales 
han hecho méritos para ocupar sus 
puestos, “históricamente, el Poder 
Judicial ha sido ocupado por personas 
que llegan a los cargos de jueces, 
secretarios o magistrados, a través de la 
‘meritocracia’, es decir: gente que entró 
desde notificador, auxiliar, secretarios, 
y la mayoría de ellos, luego llegan a ser 
juzgadores, y de algunos, más adelante 
son nombrados como magistrados”.

Fue enfático al exponer de la 
capacidad de los jueces, “los juzgadores, 
y funcionarios del Poder Judicial, 
requieren conocimientos de las leyes 
para estructurar las sentencias”.

Esta semana se registraron los 
primeros encuentros de especialistas y 
ciudadanos para socializar la Reforma 
Judicial.
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Arranca consulta pública para 
declaratoria del ANP del Bajío

Se realizará del 27 de junio al 9 de septiembre, detalló Secretaría 
 de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial, así como del Imeplan

Redacción/Quadratín Jalisco

De hoy al 9 de septiembre se 
realizará la consulta pública 
para la declaratoria del Área 
Natural Protegida del Bajío. Así 

lo dio a conocer la Secretaría de Medio 
Ambiente y Desarrollo Municipal y el 
Imeplan.

De acuerdo con sus atribuciones y 
responsabilidades, la Semadet propone 
y coordina acciones y medidas con el 
fin de proteger, conservar, preservar 
y restaurar el medio ambiente y el 
equilibrio ecológico; de esta manera 
se busca mantener la estabilidad 
ambiental de los ecosistemas, sus 
servicios y el patrimonio natural 
de Jalisco, se dio a conocer en un 
comunicado.

Para darle continuidad a dicho 
propósito, la Semadet convoca a la 
población en general a participar en 
la Consulta Pública del Proyecto de 
Declaratoria del Área Natural Protegida 
(ANP), en la categoría de Área Estatal 
de Protección Hidrológica El Bajío, con 
fundamento en lo dispuesto en los 
artículos 6 fracciones II, III, V y XII y 55 
de la Ley Estatal del Equilibrio Ecológico 
y la Protección al Ambiente del Estado 
de Jalisco (LEEEPA), misma que estará 
disponible a partir de su publicación y 
hasta el 09 de septiembre del presente 
año.

La consulta forma parte de las 
atribuciones de Semadet, que le atribuye 
responsabilidades para proponer y 
coordinar acciones y medidas con el 
fin de proteger, conservar, preservar 
y restaurar el medio ambiente y el 
equilibrio ecológico; de esta manera 
se busca mantener la estabilidad 
ambiental de los ecosistemas, sus 
servicios y el patrimonio natural de 
Jalisco.

Con la declaratoria de Área de 
Protección Hidrológica: el 100 por 
ciento de la superficie que contempla 
el sistema hidrológico se conserva 

natural, además, se elaborará un 
Plan Maestro de Regeneración de El 
Bajío que contempla medidas para 
mejorar las condiciones que permitan 

la recarga de agua subterránea en la 
zona.

El pasado 03 de septiembre de 2019 
se publicó en el periódico oficial del 
Gobierno del estado el Decreto de 
la Zona de Recuperación Ambiental 
(ZRA) El Bajío. Este tipo de decretos 
dictan acciones con una temporalidad 
basada en la recuperación de la zona, 
su objetivo es frenar los procesos 
acelerados de degradación.

“Se trata de una zona relevante en 
términos de infiltración de agua 
que forma parte del ecosistema de 
recarga hidrológica del acuífero 
de Atemajac. El cual se estima que 
beneficia a cerca de 970 mil 039 
habitantes en 380 colonias del Área 
Metropolitana de Guadalajara. 
Esta condición, aunada a otros 
factores, provoca que ésta 
zona sea vulnerable a 
la contaminación del 
agua”, enfatizó
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La Semadet propone y coordina acciones y medidas con el fin de proteger la zona.

La Sader Jalisco ha fungido como 
intermediaria.
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Defiende 
Sader Jalisco 
comercialización 
justa del maíz
Redacción/Quadratín Jalisco

En una reunión de seguimiento entre 
autoridades de agricultura de los 
gobiernos de Jalisco, Guanajuato y 

Michoacán, representantes de la industria, 
productores, así como autoridades 
de Seguridad Alimentaria Mexicana 
(Segalmex) y Agricultura del Gobierno de 
México, el gobierno del Estado a través 
de la Sader defendió la comercialización 
justa del maíz.

Se continuó con el análisis del mercado 
de bases de comercialización para las 
distintas zonas de consumo y las bases 
regionales de cada estado para el periodo 
primavera-verano 2024, se dio a conocer 
en un comunicado estatal.

Destacó la participación de Jalisco 
con más organizaciones presentes, así 
como la voluntad de la industria y el 
Gobierno  Federal de continuar con 
el diálogo y establecer lo más pronto 
posible las condiciones para la óptima 
comercialización.

La titular de la Sader Jalisco, Ana 
Lucía Camacho Sevilla, instó a los 
participantes a dar seguimiento a la 
mesa de negociaciones hasta llegar a un 
acuerdo que los favorezca a todos. “Lo 
fundamental y lo importante en esto, es 
justo que nuestros productores tengan 
la certeza, la claridad, de que estén de 
acuerdo y conformes con estos números, 
que también es importante destacar, 
que así como lo mencionaron y a mí me 
parece bien, se puede tomar una base 
de referencia como precio piso y a la 
alza conforme vaya desarrollándose el 
mercado”

Para fortalecer y apoyar 
el proceso se recibirán 
observaciones, comentarios 
y/o propuestas, respecto al 
Estudio Técnico Justificativo 
y su Proyecto de Programa 
de Manejo y Conservación 
por diferentes vías:
Por correo electrónico: 
consultapublicabajio.
De forma física: en la 
avenida Circunvalación 
Agustín Yáñez No.2343 colonia 
Moderna, Guadalajara, Jalisco.

ATENCIÓN

Israel García Ochoa.
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El Gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro Ramírez, dio a conocer que 
nació el primer bebé en el hospital 
de La Huerta.

Recordó que, recientemente, dicho 
nosocomio fue renovado totalmente, 
lo que representa una gran noticia para 
todos los huertenses.

“Qué mejor prueba de que defender 
y transformar nuestro sistema de salud 
e infraestructura valió la pena”, aplaudió 
el titular del Ejecutivo Estatal.

A través de sus redes sociales, Alfaro 
Ramírez mandó un mensaje a la mamá 
y a la localidad de La Concepción, 
de donde es su familia, “muchas 
felicidades”, celebró.

¡ES NIÑO!
Se trata de un bebé masculino, que 

nació el 27 de junio, a las 8:00 horas, con 
un peso de 3.700 kilogramos con talla de 
47 centímetros, cuya madre es pobladora 
de la localidad de La Concepción.   El 
Hospital de La Huerta cuenta con 
equipamiento de primera para atender 

a municipios de la región de la costa, con 
lo que se garantiza la atención gineco-
obstétrica de calidad para que las mujeres 
con embarazo a término puedan tener a 
su hijas e hijos en su propio municipio. 

 Cabe mencionar que la nueva 
unidad médica cuenta con Servicio de 
Cirugía, Consulta Externa, Urgencias, 
Laboratorio de Rayos X y auxiliares 
de diagnóstico, CEYE, Tococirugía, 
recuperación, hospitalización, área 
de gobierno, Unidad de Cuidados 

Intensivos Neonatales, espacio para 
la residencia de médicos y enfermeros, 
comedor, lavandería, servicios generales, 
cuarto de máquinas, almacén general, 
estacionamiento, caseta, barda 
perimetral y plazoleta de ingreso con 
áreas verdes. 

Fernando Petersen, secretario de 
Salud de Jalisco, mencionó durante 
la inauguración del hospital el pasado 
19 de junio: “Prácticamente habrá 
el doble de las camas que se tenían 
anteriormente. Vamos a tener dos 
salas de expulsión donde se podrán 
atender los partos. Hay un área nueva, 
totalmente nueva para atender 
recién nacidos, un área de cuidados 
intensivos para recién nacidos y por 
supuesto quirófanos y todos los demás 
servicios que se estaban atendiendo. 
Este es un aumento casi del doble de lo 
que se tenía en el otro hospital, así que 
hay un brinco muy muy importante que 
estamos seguros no solo tendrá a bien 
atender a la población de La Huerta, 
sino también tendrá una cobertura 
regional”, mencionó Petersen.
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Nace el primer bebé en 
hospital de La Huerta
A través de sus redes sociales, el Gobernador de Jalisco felicitó a la familia del recién 

nacido y recordó que el nosocomio fue renovado en su totalidad recientemente
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La madre del bebé posó junto a su pequeño para su primera fotografía.

La diputada Gabriela Cárdenas explicó la 
importancia del nodo.
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Avanza en 
Congreso trámite 
para nodo vial 
Servidor Público
Redacción/Quadratín Jalisco

El Congreso de Jalisco realiza 
el trámite correspondiente a 
la solicitud que el presidente 

municipal de Zapopan Juan José 
Frangie, hace al gobernador de 
Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, a fin 
de que se done un predio para que 
el municipio pueda comenzar con 
obras del Nodo Servidor Público con 
la incorporación de un cuarto carril 
en la Avenida Central Guillermo 
González Camarena, entre Paseo Valle 
Real y Avenida Santa Margarita.

Con esta solicitud se busca la 
incorporación de una calle para la 
ampliación, con lo que iniciarían 
los trabajos que darían solución 
al conflicto vial en esta zona del 
fraccionamiento Residencial Poniente 
del municipio zapopano.

Gabriela Cárdenas, diputada del 
distrito 6 explicó que “Vamos a seguir 
trabajando en equipo, el gobierno de 
Zapopan con el gobierno del Estado 
y el Congreso de Jalisco haciendo 
lo propio aprobando la donación 

de esta calle tan importante, 
y seguimos poniendo al 

centro a las personas que 
representamos del 

estado de jalisco y a 
las personas del 

distrito 6”.

En el Hospital de La Huerta 
se realizó una inversión 
de más de 150 millones de 
pesos. El Gobierno del Estado 
continuará la construcción 
y entrega de nueva 
infraestructura en salud para 
fortalecer la atención médica 
con acceso a servicios de 
calidad en estos últimos 
meses en la recta final de la 
presente administración.

EL DATO
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Aprueban recuento total 
de votos en Guadalajara

Se hará para resolver un incidente presentado por Movimiento Ciudadano y 
no por la impugnación de la coalición Sigamos Haciendo Historia, aclaran

Redacción/Quadratín Jalisco

Durante una sesión que se 
prolongó hasta la madrugada, 
el Tribunal Electoral del Estado 
(TEE) aprobó el recuento total 

de votos en la elección a la alcaldía de 
Guadalajara.

El proyecto fue presentado por la 
magistrada del TEE, Liliana Alférez 
Castro y es para resolver un incidente 
presentado por Movimiento Ciudadano 
y no por la impugnación de la coalición 
Sigamos Haciendo Historia.

Dicha coalición está conformada 
por Morena, Hagamos, Futuro, 
Partido Verde y del Trabajo. Es decir, la 
resolución se toma por un reclamo de 
MC, no de la coalición.

“En el proyecto se determina que 
es fundado el incidente puesto que 
existen las condiciones y los elementos 
necesarios para realizar un nuevo 
escrutinio y cómputo en un ejercicio 
de ponderación del derecho humano 
político electoral de los contendientes”.

Dejó en claro que el derecho de los 
ciudadanos a conocer con autenticidad 
el resultado de los comicios y garantizar 
el principio de certeza en los resultados 
de la elección.

En la sentencia emitida se ordena al 
Instituto Electoral Local la realización 
de un nuevo escrutinio y cómputo de 
todos los paquetes electorales.

A través de sus redes sociales, la 
candidata de Movimiento Ciudadano, 
Verónica Delgadillo, se dijo a favor de 
esta resolución.

“Respeto y respaldo la decisión del 
Tribunal Electoral del Estado de Jalisco. 
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La candidata de Movimiento Ciudadano, Verónica Delgadillo, se dijo a favor de esta resolución.

Fueron 237 personas las 
que recibieron atención 
médica gratuita.
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Ofrece Zapopan servicios de salud a personas cuidadoras
Redacción/Quadratín Jalisco 

Un total de 237 personas recibieron 
atención médica y de prevención 
en el Segundo Rally del 

Autocuidado, instalado en la explanada 
principal del Centro Integral de 
Servicios Zapopan (CISZ).

Fue el gobierno de Zapopan quien 
ofreció servicios de salud gratuitos 
a personas que dedican su vida al 
cuidado de otra y, a través de la 
Coordinación General de Construcción 
de la Comunidad.

Isaura Amador Nieto, presidenta 
municipal interina de Zapopan, 
destacó que a través de este Rally del 

Autocuidado para personas cuidadoras, 
el Gobierno busca regresar un poco de 
la atención que brindan las personas 
que dan cuidado y tiempo a personas 
a su cargo.

NOS TOCA CUIDAR
En México, ocho de cada 10 personas 

al cuidado de otra son mujeres, por lo 
que la atención a este sector es una 
de las grandes apuestas de la actual 
administración de Zapopan para 
reconocer el compromiso que implica 
esa labor y que ese trabajo pueda ser 
remunerado a través del programa Nos 
toca cuidar.

“Lo principal que teníamos que lograr 

era visibilizar la labor de las personas 
cuidadoras, que aquí estamos. ¿Qué 
hacen? ¿Cómo conforman y sostienen 
nuestra economía, nuestra sociedad? 
Como la valiosa labor que hacen todos 
los días no se ve, entonces por eso 
teníamos esa primera tarea, visibilizar, 
decir con nombre y apellido que una 
persona cuidadora está haciendo algo 
que se llama trabajo”, detalló.

Amador insistió en que las redes de 
apoyo y el recurso económico para 
las personas cuidadoras son parte 
del compromiso para mejorar las 
condiciones de las y los cuidadores, 
sobre todo, para que puedan verse y 
atenderse a sí mismos. 

Es derecho de los 
ciudadanos conocer 
con autenticidad el 
resultado de los comicios 
y garantizar el principio de 
certeza en los resultados 
de la elección.

CHÉCALO

Tal como lo hemos dicho en distintos 
momentos: que en Guadalajara se 
cuente hasta el último voto. Desde 
Movimiento Ciudadano estaremos 
atentos y atentas a este nuevo conteo 
en el que una vez más volveremos 
a ganar. Y esperamos que, una 
vez concluido, paren los ataques 
contra las autoridades electorales, 
las instituciones del estado y, sobre 
todo, que se respete la voluntad de los 
y las tapatías que el pasado 2 de junio 
decidieron que Guadalajara tuviera a su 
primera presidenta electa en casi 500 
años de historia”. 
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Tlajomulco continúa estrategia 
para evitar casos de dengue

Acciones como lava, tapa, voltea y tira, siguen siendo las mejores
 para evitar la proliferación del mosquito causante del virus

Redacción/Quadratín Jalisco

El gobierno de Tlajomulco, en 
coordinación con la Región 
Sanitaria XII de la Secretaría de 
Salud Jalisco, mantiene activo un 

programa de recolección de cacharros 
y fumigaciones totalmente gratuito a 
través de la TlajoApp. La estrategia lava, 
tapa, voltea y tira es la más efectiva para 
prevenir la reproducción del mosco 
Aedes Aegypti, transmisor del dengue.

De enero a lo que va de junio, se han 
recogido 217 toneladas de cacharros, 
así como 6 mil 60 llantas en 85 
intervenciones. “El combate del dengue 
es prioritario para nosotros, los trabajos 
inician desde enero con programas 
permanentes de descacharrización que 
es la principal actividad que se tiene, 
para evitar casos de dengue”, explicó 
Francisco Meléndez Ruiz, director de 
Servicios Médicos Municipales.

“En las zonas de mayor densidad 
poblacional tenemos el mayor 
riesgo, como es la zona Valle, por 
lo general también el trabajo de la 
descacharrización se dificulta porque 
son hogares donde la gente sale a 
trabajar y las casas quedan solas, pero 
normalmente es la zona que más nos 
impacta”, añadió.
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De enero a lo que va de junio, se han recogido 217 toneladas de cacharros.

Los servicios turísticos en general son la 
segunda causa de queja.
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Incumplimientos de hoteles, principal queja ante Profeco 
Javier Frías/Quadratín Jalisco

El incumplimiento en el alojamiento 
en hoteles y la prestación de servicios 
turísticos son las principales quejas 

que los consumidores presentan ante la 
Procuraduría Federal del Consumidor en 
la región de Puerto Vallarta Jalisco y Bahía 
de Banderas (BadeBa), Nayarit.

Lo anterior lo dio a conocer Álvaro 
Alberto Dávila Castro, director de la 

oficina de la Procuraduría Federal 
del Consumidor (Profeco) en 

la región de Puerto Vallarta, 
Jalisco y Bahía de 

Banderas, Nayarit.
“Respecto al 

periodo vacacional pasado por ahí las 
quejas que más que más recibimos en 
la en la oficina, las denuncias tenían 
que ver con los alojamientos, es decir, 
había algún incumplimiento en el tema 
de alojamiento en la cuestión hotelera 
(y) el tema de prestación de servicios 
turísticos en general”, dijo el funcionario 
federal, quien no pudo aventurarse 
a decir que hay pocas o muchas 
denuncias.

“Lo que sí puedo decirte es que ha ido 
a la baja”. Agregó que esto es el resultado 
de los esfuerzos de la oficina a su cargo 
por concientizar a los consumidores y a 
los proveedores.

“Hacer saber a los consumidores que 

estamos para defenderlos y dónde 
estamos ubicados. Que la Procuraduría 
está para eso, precisamente, pero 
también decirle al proveedor, oye, 
cuidado, hay que cumplir con esto, con 
esto y con esto. Hay estándares legales 
que tenemos que cumplir, entonces 
eso ha sido algo que nos ha ayudado 
muchísimo”, detalló.

Acerca de las actividades que 
realizarán durante el próximo período 
vacacional de verano que se avecina, el 
funcionario federal expresó: “¿Qué vamos 
a hacer en este operativo? lo que hemos 
venido trabajando. Brigadas itinerantes 
en las playas y los puntos turísticos más 
importantes que tenemos en la Riviera”.

Se informó que en lo que va del año 
únicamente han sido confirmados tres 
casos de dengue no grave y fueron 
en el mes de abril, lo que posiciona a 
Tlajomulco como uno de los municipios 
con la tasa de contagios más baja del 
estado.

AEROPUERTO, CON OTRO MOSCO
Meléndez Ruiz aclaró que en el 

caso del Aeropuerto Internacional de 
Guadalajara donde suele predominar 
la presencia de zancudos, éstos no 
son de la especie Aedes Aegypti, sino 
Culex, la cual no transmite el dengue. 
Añadió que el vector del dengue 
solamente se reproduce en agua 
limpia y en calma.

“El dengue está en casa, por eso 
insistimos con el lava, tapa, voltea 
y tira, eso siempre nos ha dado 
muy buenos resultados, el no tener 
objetos que recolecten agua limpia 
evitará que se reproduzca el mosco, 
el mosco puede estar durante 
meses en forma de huevecillo y en 
las primeras lluvias se reproduce”, 
concluyó el funcionario.
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Autoridades militares, navales 
y civiles, conmemoraron este 
jueves el 30 Aniversario de la 

Administración del Sistema Portuario 
Nacional (Asipona) Puerto Vallarta, 
que a través de los años ha contribuido 
al desarrollo económico y turístico de 
este destino y del país.

La ceremonia encabezada por 
el Contralmirante Audberto López 
Rosas, director general de la 
paraestatal en el puerto, acompañado 
por autoridades civiles y militares de 
los tres órdenes de gobierno, y en 
representación del alcalde interino, 
Francisco José Martínez Gil, el director 

viernes 28 de junio de 2024

Nuevo crucero de lujo llegará 
a Puerto Vallarta en 2026

Brilliant Lady está siendo construido para la línea de cruceros Virgin Voyages y 
comenzará a navegar desde Los Ángeles con parada en el destino jalisciense

Redacción/Quadratín Jalisco

Brilliant Lady, el barco que está 
siendo construido para la línea 
de cruceros Virgin Voyages, 
comenzará a navegar desde 

Los Ángeles en la primavera de 2026, 
incluyendo a Puerto Vallarta en su 
itinerario de viajes.

Los esfuerzos de promoción, que 
realiza la Secretaría de Turismo de 
Jalisco a través del Fideicomiso 
de Puerto Vallarta, rinden frutos. 
Del 8 al 11 de abril, el Fideicomiso 
participó en el Seatrade Cruise 
Global 2024, un evento que reunió 
a más de 10 mil asistentes y 600 
expositores provenientes de 120 
países en el Centro de Convenciones 
de Miami Beach.

Aún en construcción, Brilliant 
Lady será un crucero de 912 pies 
con capacidad para más de 2,700 
personas que tendrá 17 cubiertas, 
20 restaurantes a bordo, cabinas 
modernas con tecnología y suites de 
diseño.

 “Que Virgin Voyages sume una 
nueva embarcación de lujo para su 
travesía hacia Puerto Vallarta es una 
excelente noticia para nuestro destino. 

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
Ja

lis
co

Será un crucero de 912 pies con capacidad para más de 2,700 personas.

La Asipona celebró su aniversario número 30.
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Vallarta es líder en cruceros del Pacífico Mexicano 

Vanessa Pérez Lamas, Secretaria de 
Turismo de Jalisco.

 El Brilliant Lady se está 
construyendo en Italia y hará su 
debut oficial cuando zarpe de Nueva 
York en septiembre de 2025. Desde 
allí, viajará por América del Norte y 
pasará varias semanas en puertos 
concurridos como Miami para 
después cruzar al Pacífico por el Canal 
de Panamá.

 Su llegada a Puerto Vallarta marcará 
el debut de Virgin Voyages en el 
Océano Pacífico. Se tiene programado 
que el navío llegue a Los Ángeles en 
abril de 2026 y desde ahí ofrecerá 
itinerarios de cinco a ocho noches que 
incluirán visitas a Puerto Vallarta, Baja 
California, San Diego, Santa Bárbara, 
San Francisco y la Isla Catalina.

 Como parte de la ruta Riviera 
Mexicana, Puerto Vallarta recibió de 
enero a mayo a 267 mil pasajeros a 
bordo de 90 cruceros, de acuerdo con 
información de Administraciones del 
Sistema Portuario Nacional (Asipona).

Hay que destacar que Vallarta es uno 
de los puertos en que los cruceros 
atracan por más horas y esto permite 

que los turistas puedan disfrutar de 
las múltiples experiencias que hay 
para quienes nos visitan”, destacó 

destacado en la ruta de cruceros del 
Pacífico mexicano, ya que al cierre de 
2023 registró una afluencia de más de 
un millón de visitantes nacionales e 
internacionales.

En este contexto, dijo, la Secretaría 
de Marina (Semar), al fortalecer 
la seguridad marítima nacional 
en la presente administración, 
ha impulsado acciones que han 
permitido el desarrollo de un sistema 
portuario mexicano altamente 
competitivo, brindando seguridad 
y protección a los recintos 
portuarios, construyendo vías 
navegables seguras tanto 
para el transporte de carga 
como para cruceros, a 
través del dragado 
adecuado de los 
puertos.

Preciado Cázares, además de invitados 
especiales, entre ellos exdirectores de 
la entonces API y de la actual ASIPONA.

En su mensaje, López Rosas destacó 
que el crecimiento de la actividad 
portuaria, ha permitido que México 
cuente con puertos altamente 
eficientes al nivel de los requerimientos 
internacionales.

PUERTO VALLARTA, 
LÍDER EN CRUCEROS

Indicó que el renglón de pasajeros 
que visita los puertos nacionales vía 
cruceros turísticos, es el que se ha 
manifestado en un mayor dinamismo, 
y en este rubro Puerto Vallarta se ha 
posicionado como el destino más 

de Turismo y Desarrollo Económico 
del Ayuntamiento, Christian Salvador 



8

viernes 28 de junio de 2024

Tenistas de talla mundial para el GDL Open
Se disputará del 9 al 15 de septiembre en el Complejo Panamericano de Tenis 

y contará con la participación de la brasileña Beatriz Haddad Maia

César Huerta/Quadratín Jalisco

Siguen confirmando tenistas de 
talla mundial para estar en el 
GDL Open, que se disputará 
del 9 al 15 de septiembre, en 

el Complejo Panamericano de Tenis, 
ubicado en el municipio de Zapopan. 
La mejor latinoamericana en el ranking 
de la WTA, la brasileña Beatriz Haddad 
Maia confirmó su participación en este 
certamen.

“Haddad Maia es la mejor tenista 
latinoamericana de las últimas 
temporadas, actualmente ocupa la 
posición número 20 del ranking WTA, su 
mejor posición justamente hace un año 
fue en el peldaño 10 y se suma al cartel 
de tenistas que disputarán el GDL 
Open”, explicó el comité organizador 
de este torneo que para este año será 
categoría WTA 500 y no WTA 1000, 
como en las ediciones anteriores.

“Es la única jugadora de origen latino 
en el Top 50 y una de las cinco dentro 
del Top 100, junto con Nadia Podoroska 
(65), Camila Osorio (78), María Lourdes 
Carle (86) y Renata Zarazúa (95). Para la 
jugadora sudamericana, será la segunda 
ocasión que tome parte del torneo 
tapatío. Ya lo hizo en 2022, cuando 
no tuvo fortuna y fue eliminada en la 
primera ronda por la checa Katarina 
Siniakova, en el torneo individual”, 
recordó.

“En el torneo de dobles tuvo una 
brillante actuación, logrando llegar 
a la gran Final, al lado de la kazaja 
Anna Danilina. En el GDL Open Beatriz 
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La brasileña Beatriz Haddad Maia confirmó su participación en este certamen.

El delantero de las Chivas, Javier Hernández.
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Chicharito defiende lo que hace con su tiempo libreCésar Huerta/Quadratín Jalisco

Javier Hernández es un personaje 
siempre en el ojo del huracán. Los 
haters del Chicharito han estado 

sumamente activos en las últimas horas, 
debido a lo que el delantero de las Chivas 
hace fuera de la cancha durante su tiempo 
libre. Tener un equipo en la Kings League 
o hacer streams de videojuegos es algo 
que no a todos les cae bien. Las críticas 

recrudecieron y el propio futbolista 
levantó la voz para enviar un duro 

mensaje, en el que defiende 
sus actividades.

Un sector de la afición 
del Guadalajara 

tomó a mal lo 

Haddad Maia es 
la mejor tenista 

latinoamericana de las 
últimas temporadas, 
actualmente ocupa la 
posición número 20 del 
ranking WTA, su mejor 
posición justamente hace 
un año fue en el peldaño 
10 y se suma al cartel de 
tenistas que disputarán el 
GDL Open

Comité organizador 

semanas consecutivas en los torneos 
de Nottingham y Birmingham, ambos 
eventos durante el mes de junio. Ese 
año fue nombrada por la WTA como 
la jugadora con mayor crecimiento 
durante la temporada. En este 2024, la 
zurda brasileña, llegó a semifinales del 
torneo WTA 500 en Abu Dhabi donde 
cayó ante la rusa, Daria Kasatkina. 
Además de lograr ser cuarto finalista en 
el WTA 500 de Strasburgo y en el WTA 
1000 de Madrid, donde fue doblegada 
por la polaca Iga Swiatek”, añadió.

Haddad Maia buscará el cuarto título 
de su carrera tenística. El año pasado, 
se alzó con el torneo WTA Elite Trophy 
en Zhuhai, China, evento reservado 
para las mejores jugadoras del mundo, 

que no alcancen a ingresar entre las 
mejores ocho al WTA Finals”, continuó el 
comité organizador.

“En 2022, fue sin duda su mejor 
temporada, logrando coronarse en 

que dijo durante un stream el jueves. “Mi 
experiencia con lo de la Kings League no 
llegó a ser tan de lleno porque yo decidí 
no estar de lleno estos seis meses, porque 
me vine a Chivas, me estaba recuperando 
de una lesión, que todavía no hice ni 
pretemporada, no me había recuperado. 
Estábamos a medio torneo, logramos 
calificar, llegar a una Liguilla, logramos 
llegar a una Semifinal. Y bueno, ahora voy 
a estar más involucrado no nada más en 
la Kings League, sino también en esto de 
hacer streams, me encanta mucho hacer 
streams”, señaló Chicharito.

Muchos interpretaron que al Rebaño 

Sagrado dejaría de ponerle atención por 
estas “distracciones”. A todos sus críticos 
les dirigió un mensaje este viernes, con 
un video difundido en sus redes sociales. 
“En qué cabeza cabe que de verdad sigan 
creyendo que esto es distracción. Estoy 
en mi casa, puedo estar echado viendo 
televisión, viendo un partido de futbol, 
viendo una película. ¿Creen que eso me 
vaya a distraer? ¿Creen que mostrarme, 
jugar, tener este proyecto del equipo 
(Kings League) y todo esto de verdad me 
va a desconcentrar de mi entrenamiento 
de mañana, por ejemplo en Chivas?”, 
cuestionó Javier Hernández.


